

Paldau lebt die Energieeffizienz

Gemeinde setzt u.a. auf E-Auto, Photovoltaik und Wissensvermittlung.

Ein Elektro-Auto für einen Tag austesten? In Paldau, das Teil der Modellregion „Wirtschaftsregion mittleres Raabtal“ ist, macht man es möglich. Ein Förderantrag für die Anschaffung eines E-Golfes wurde eingereicht – eine Buchungsplattform für die Ausleihe ist im Aufbau. Noch energetischer ist man auch dank der E-Ladestation beim Gemeindeamt bzw. der neuen Photovoltaikanlage am Dach. Auch ein Infoevent zu Energie- und Klimathemen wurde nun Bürgern geboten.



Energetisch nachhaltig: Paldaus Bürgermeister Karl Konrad mit regionalen Experten bei der Infoveranstaltung.

Foto: KK

Ein neues Fahrzeug zum 40er

Das Rote Kreuz kann jetzt noch schneller zur Hilfe kommen.

Die Ortsstelle des Roten Kreuzes feierte ihr 40-jähriges Bestehen mit einem Rückblick, einer heiligen Messe und der Segnung des neuen Rettungsautos. Außerdem wurden Mitarbeiter mit der Landesauszeichnung für ihre 40-jährigen Tätigkeit geehrt. Auch die Verdienstmedaille in Gold wurde verliehen: Diese erhielten Brigitta Schuster-Böhm, Fritz Koller und Josef Schöllauf. In der Dienststelle werden rund 1.000 freiwillige Arbeitsstunden pro Monat geleistet.



Hatten Grund zum Feiern: Dienststellenleiter Peter Gogg (l.), Stadtpfarrer Christoph Wiesler (5.v.r.) mit Gratulanten.

Foto: WOCHE



Die Künstlerin Marlène Voves (M.) beleuchtet Systeme.

Systemanalyse in künstlerischer Form

FELDBACH. „Gespenster der Kybernetik“ ist der Name der aktuellen Ausstellung von Marlène Voves, die nun in der Kunsthalle Feldbach eröffnet wurde. Die Künstlerin setzt sich in ihren Werken mit Veränderungen, Problemen und Errungenschaften unserer Zeit auseinander. Einführende Worte sprachen bei der Vernissage Katharina Rungaldier, Michael Mehsner und Feldbachs Bürgermeister Josef Ober. Die Ausstellung ist noch bis 11. Juni zu sehen.



Reges Publikumsinteresse in der Kunsthalle.

Fotos: KK



Ihre Heizung der Zukunft!

Neue Maßstäbe in Bezug auf Kosten und Wirtschaftlichkeit!

FRAGEN
SIE UNS AUS
0800 880 21 21

Erfindergeist und ausgereifte Techniken aus Österreich werden weltweit geschätzt.

Eine dieser weltweiten Erfolgsgeschichten ist ELIAS. Die Heizung. Eine normale Infrarotheizung herzustellen war den Ingenieuren von Elias nicht gut genug und so entstand die ELIAS InfrarotPLUS Heizung.

Gebaut mit einem technischen Verfahren wie es sonst niemand kann, wird bei ELIAS mit wenig Energie ein optimales Heiz-Ergebnis ermöglicht.

- WARTUNGSFREI • SPARSAF
- 100% ÖSTERREICHISCH

AUF WUNSCH BIS ZU 30 JAHRE GARANTIE!

Kostenfrei informieren: 0800 880 2121

Erhältlich bei:

Elektro Ramert GmbH
Hauptplatz 21, Feldbach
03152 2400
h.ramert@elektro-ramert.at
www.elektro-ramert.at

Krottmeier Elektrik
Wetzelsdorf 3, St. Stefan im R.
0664 273 39 14
office@krottmeier-elektrik.at
www.krottmeier-elektrik.at

www.eliasheizung.at